

# *Le 38 cycle de dialogues de paix en Colombie reprennent aujourd'hui à la Havane*

---



La Havane, 17 juin (RHC-PL).-Les dialogues de paix entre les FARC-AP, les Forces Armées révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple et le gouvernement colombien reprennent aujourd'hui à la Havane.

Après avoir abouti à des accords essentiels sur des aspects tels que la participation politique et le trafic de drogues, les deux délégations débattent actuellement du sujet des victimes du conflit.

Lors de la série de négociations précédente les deux parties se sont mises d'accord pour créer une Commission de la vérité, une fois un accord final de paix signé.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/59464-le-38-cycle-de-dialogues-de-paix-en-colombie-reprennent-aujourd'hui-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**